

QUALIANOR certifie que le système de management mis en place par :
QUALIANOR certifies that the quality management system established by :

annule et remplace l'indice précédent

MAINTENANCE, TRAVAUX ET CÂBLAGE - MTC

360 rue Einstein
71000 MACON

A été évalué et jugé conforme aux exigences requises par :
has been assessed and found to meet the requirements of :

ISO 19443 : 2018

Pour la réalisation des activités Importantes Pour la Sureté Nucléaire (IPSN) suivantes :
For the following Important To Nuclear Safety (ITNS) activities :

INDUSTRIALISATION, PRODUCTION ET INTEGRATION D'ENSEMBLES MECANQUES, ELECTRIQUES, ELECTRONIQUES ET ELECTROTECHNIQUES (FAISCEAUX, KITS FILERIES, CABLES, RACKS, ARMOIRES ET ENSEMBLES COMPLETS).
PRESTATIONS DE SERVICE DANS LE DOMAINE DE LA MAINTENANCE NUCLÉAIRE ET INDUSTRIELLE.

PRODUCTION ENGINEERING, MANUFACTURING AND INTEGRATION OF MECHANICAL, ELECTRICAL, ELECTRONIC AND ELECTROTECHNICAL ASSEMBLIES (HARNESSES, WIRING KITS, CABLES, RACKS, CABINETS AND FULL ASSEMBLIES).
PROVIDE SUPPORT AND SERVICES IN THE FIELDS OF NUCLEAR AND INDUSTRIAL MAINTENANCE.

L'étendue du présent certificat est définie en ANNEXE (1 page)

Certificat valable à compter du : **03/03/25**

Date de fin de validité : **02/03/28**

Organisme certifié depuis le : 03/03/25



Alexandre FILALI
Direction QUALIANOR

Le présent certificat concerne uniquement les sites référencés ci-dessous :

MAINTENANCE, TRAVAUX ET CÂBLAGE - MTC - 360 rue Einstein 71000 MACON

Certificat valable à compter du : **03/03/25**

Date de fin de validité : **02/03/28**

Organisme certifié depuis le : 03/03/25



Alexandre FILALI
Direction QUALIANOR